

Fecha: 08-05-2024
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Salida directora de seguridad en medio de conflictos internos

Pág.: 5
 Cm2: 228,9
 VPE: \$ 550.401

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida



MUNICIPIO DE QUILPUÉ ENFRENTA UNA SERIE DE CONFLICTOS INTERNOS.

Salida directora de seguridad en medio de conflictos internos

QUILPUÉ. Dirigente asegura que desde el municipio le pidieron la renuncia.

Apenas ocho meses después de asumir en medio de polémicas, la encargada de la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Quilpué, Vanessa Paredes, renunció por motivos personales y académicos. Aun así, fuentes conocedoras del funcionamiento del municipio aseguran que habría tenido un conflicto con la actual jefa de gabinete de la alcaldesa, Silvana Sáez, funcionaria que llegó en 2022 a Quilpué, tras dejar la Municipalidad de Valparaíso, a cargo de Jorge Sharp, cuestionada por el mal uso de subvenciones escolares y un fallido concurso de directores de liceos.

Se trata, para el presidente de la Asociación Unitaria de Funcionarios Municipales de Quilpué, Christian Urizar, de una constante de esta administración que desde que asumió se ha visto marcada "por un clima enrarecido, con problemas de acoso laboral y mucha rotación de cargos directivos". Sobre la ahora exdirectora, deja claro que a ella "le pidieron la renuncia" y que "cumplía todos los requisitos para desempeñarse en un puesto clave, sobre todo por la delincuencia en la comuna".

Asimismo, contó de un caso en el que la administración "envió una carta al Compin, para evaluar las licencias médi-

"Esta administración se ha visto marcada por un clima enrarecido, con problemas de acoso laboral y mucha rotación de cargos directivos".

Christian Urizar
Asoc. Unitaria de Funcionarios

cas prolongadas de 23 funcionarios de planta, todos antiguos, y así ver si pueden seguir siendo funcionarios municipales o no". "Un balde de agua fría", dice, aunque asegura que "defenderán a los funcionarios hasta el final".

MAL CLIMA LABORAL

A juicio del concejal Renzo Aranda (DC), el "ambiente laboral en la municipalidad no es de lo mejor", recordando que sólo hace unos meses fue "la desvinculación del primer director de Seguridad Pública, a menos de 2 años de la creación del cargo, con la justificación de que no lo graba responder a los nuevos requerimientos técnicos y eso se suma la nueva Directora que renunció el pasado lunes".

Lamenta que esto "genera un clima sobre todo en los funcionarios de carrera de amenaza, sobre todo ahora que la alcaldesa envía al Compin un listado de 23 funcionarios para evaluación de aptitud en la función pública". "La falta de criterio en estos casos genera una desconfianza tremenda provocada también por la falta de experiencia de la alcaldesa", reclama.

23

funcionarios están siendo evaluados por la administración, producto de licencias médicas prolongadas.